

Fecha: 13-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: 16 Familias de Ancud se adjudican subsidio DS 10 de Habitabilidad Rural

Pág. : 4

Cm2: 579,5

VPE: \$ 365.664

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

# 16 familias de Ancud se adjudican subsidio DS 10 de Habitabilidad Rural

Un total de 16 familias provenientes de distintos sectores rurales de la comuna fueron informadas oficialmente sobre la adjudicación de sus proyectos habitacionales, en el marco del Subsidio Habitacional DS10 de Habitabilidad Rural, iniciativa que les permitirá avanzar hacia la obtención de una vivienda nueva, digna y definitiva en el mediano plazo.

**L**a información fue entregada durante un encuentro especialmente convocado para las familias beneficiadas, instancia en la que además se realizó la presentación de los

proyectos habitacionales, elaborados por la Oficina Municipal de la Vivienda, en conjunto con la constructora Mirta Elisa Sanhueza, representada por Daniel Chacón. En la oportunidad, se destacó el trabajo coordinado entre el municipio, los equipos técnicos y



**ⓘ Transelec informa**



## Trabajos para la seguridad y fortalecimiento del sistema eléctrico

Durante el verano se ejecutarán diversas obras y trabajos programados en el sector norte de Chiloé, asociados a diferentes proyectos. Las intervenciones, que fueron debidamente informadas a las comunidades con que la empresa se relaciona, incluyen:

- Desmantelamiento de la línea de alta tensión Chomeco – San Gallán.
- Retiro de balizas en torres del cruce.
- Inicio de la construcción de una nueva línea de transmisión.



Estas intervenciones se realizarán sin afectar la circulación de tránsito para la comunidad ni provocará cortes de energía.



Para más información, revise el QR disponible:



**transelec**

Conectamos las energías del futuro

las propias familias, elemento clave para la concreción de este importante logro.

Este avance representa un hito relevante para el mejoramiento de la calidad de vida de las familias rurales de la comuna, fortaleciendo el acceso a soluciones habitacionales acordes a las realidades del territorio.

Al respecto, Maritza Arriagada, vecina del sector Chepu-Coipomó y una de las beneficiadas, valoró el apoyo recibido y la gestión municipal, señalando:

*"Hoy nos entregaron una noticia maravillosa: los 16 postulantes fuimos beneficiados con el subsidio habitacional rural. Estamos muy felices y profundamente agradecidos por el trabajo de la Oficina de la Vivienda, que ha sido constante y comprometido para que a todos nos vaya bien".*

Por su parte, Verónica Toledo, trabajadora social de la Oficina

Municipal de la Vivienda, explicó que este beneficio corresponde al Programa de Habitabilidad Rural DS10, indicando que durante el año 2025 se realizaron tres llamados, en los cuales se postuló a estas 16 familias.

*"Se trata de un programa dirigido exclusivamente a familias del sector rural, que cuenten con una vivienda inhabitable, con o sin subsidio previo, y que cumplan con los requisitos establecidos por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, como la tenencia del terreno y un Registro Social de Hogares dentro del 40%"*, precisó.

Desde el municipio se valoró esta adjudicación como una muestra concreta del compromiso permanente con el desarrollo equitativo de Ancud, reafirmando la voluntad de continuar impulsando iniciativas que respondan a las necesidades habitacionales de la comunidad.